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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

В Хатанге выбрали главу поселения 
Накануне заседания Хатангского сельского совета депутатов состоялся конкурс по 

отбору кандидатов на должность главы сельского поселения Хатанга, победу в котором 
одержал Алевтин Скрипкин. 

Для проведения конкурса была организована комиссия из шести человек. Троих 
направил глава Таймыра, еще трое утверждены решением Хатангского сельского совета. 
Среди них оказались начальник правового управления администрации муниципального 
района Сергей Лаптев, первый заместитель председателя Таймырского районного совета 
депутатов Александр Стогний, заместитель главы муниципального района по общим 
вопросам Андрей Шопин, депутаты Сергей Кузьмин, Андрей Фокин и Евгений Бондарев. 

Конкурс состоял из двух этапов, всего на него подали четыре заявки. Во время первого 
этапа комиссия должна была оценить документы, представленные кандидатами. На втором 
рассмотрели разработанные конкурсантами программы действий по улучшению социально-
экономической ситуации в сельском поселении. По итогам претендентами на должность 
главы стали Сергей Скорин и Алевтин Скрипкин, их кандидатуры выдвинули на рассмотрение 
депутатов на 38-й сессии Хатангского сельского совета. 

Во время сессии депутаты большинством голосов избрали исполняющего обязанности 
главы сельского поселения Хатанга Алевтина Скрипкина. 

«Таймырский телеграф» 
 

На Таймыре за выходные дни не зафиксировано ни одного случая заболевания COVID-
19 

По информации Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия человека по Красноярскому краю, за прошедшие выходные дни 
на Таймыре не зафиксировано ни одного случая заболевания коронавирусом, всего с начала 
пандемии по-прежнему подтверждено 502 случая. 

В Норильске за неделю подтверждено 55 новых случаев заболевания COVID-19, всего с 
начала пандемии диагноз лабораторно подтвержден у 2 682 норильчан. 

В целом в Красноярском крае зарегистрировано 63 925 лабораторно подтвержденных 
случаев заболевания COVID-19 на всей территории региона, в том числе за последние сутки 
– 141 случай заболевания. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В музее открылась выставка к 70-летию присвоения Дудинке статуса города 

Пятого марта в Таймырском краеведческом музее открылась выставка «Портрет 
Дудинки», посвященная знаменательной дате — 70-летию присвоения Дудинке статуса 
города. 

В экспозиции представлены полотна, иллюстрирующие жизнь в городе во второй 
половине ХХ века, выполненные художниками Таймыра и гостями Дудинки, приезжающими в 
творческие командировки. В числе авторов: В. А. Балдин, Р.К. Букулит, А.Ф. Марецкий, Б.Н. 
Молчанов, Н.А. Свиридов, А.А. Саванин, Ф.В. Гузанов. 

В день открытия с выставкой познакомились глава города Дудинки Юрий Гурин, 
председатель Дудинского городского Совета Сергей Бородин, заместитель главы города 
Татьяна Гарманова. 

Обращаясь к присутствующим на открытии, Юрий Гурин отметил, что выставка будет 
одинаково интересна и тем, кто родился в Дудинке, и тем, кто однажды приехал сюда, решив 
связать свою жизнь с ней. «Я, приехав сюда в 1987 году, успел застать улицы, на которых 
еще стояли двухэтажные дома. С течением времени Дудинка меняется и, к счастью, в 
лучшую сторону, и только от нас зависит будущее нашего любимого города», — поделился 
Юрий Викторович. 
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 Познакомиться с картинами, представленными на выставке, можно в 
конференц-зале музея до конца марта. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
В Норильске появится новый жилой массив 

Продолжается демонтаж десяти пустующих девятиэтажек, простоявших в Оганере с 
середины 1990-х. Работы ведутся в рамках программы реновации и финансируются 
компанией «Норникель». 

Демонтаж зданий начали 2 марта и, как отметил директор департамента координации 
реализации стратегических проектов капитального строительства Заполярного филиала 
Сергей Бамбызов, завершат к концу этого года. Уже частично демонтировали два здания. 
Снос ведут подрядные организации путем направленного контролируемого обрушения. 

Сергей Бамбызов подчеркнул, что многоэтажки, возведенные в середине 1990-х, по 
прошествии стольких лет нельзя было использовать по нескольким причинам. Во-первых, они 
очень долго простояли и уже не соответствуют нормам качества. Во-вторых, изменились 
нормы проектирования жилых домов и технические требования к ним. 

Ориентировочная стоимость строительства жилых домов в Оганере с учетом работ по 
благоустройству и озеленению территории, устройством внешних инженерных сетей, 
возведением строительной площадки, проведения авторского надзора и непредвиденных 
затрат составит 290 миллионов рублей на одноподъездный жилой дом на 40 квартир и 950 
миллионов – на трехподъездный жилой дом на 120 квартир. 

«Здесь появится жилой массив с многоэтажными и малоэтажными домами, с детским 
садом, школой. Новые здания построят не на месте прежних ростверков, но на этой же 
территории. Точное местоположение объектов определят впоследствии в процессе 
изысканий. Строительство будут вести в соответствии с новыми технологиями, с учетом 
климатической зоны и грунтов», – добавил директор департамента координации реализации 
стратегических проектов капитального строительства Заполярного филиала. 

…Возведение домов планируется по технологии монолитно-каркасного строительства, 
отличающейся высокими прочностными характеристиками. Подчеркивается, что при выборе 
технологии учитывались климатические характеристики региона, особенности рельефа и 
грунтов, логистика и цены на стройматериалы. 

«Таймырский телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
"Норникель" к 16 марта решит проблему водопритока на рудниках 

"Норильский никель" сообщил, что планирует к 16 марта завершить работы по 
остановке водопритока грунтовых вод на рудниках "Октябрьский" и "Таймырский". Из-за 
появления подземных вод в выработках работу рудников в конце февраля прервали. 

Когда вода прекратит поступать в выработки, будет принято решение о сроках 
возобновления работы обоих рудников. 

Также к 16 марта "Норникель" планирует восстановить одну из двух цепочек 
переработки Норильской обогатительной фабрике (по вкрапленной руде) за счет 
модернизации схемы подачи и переработки. 

3 марта глава "Норникеля" Владимр Потанин говорил, что компания рассчитывает к 9 
марта стабилизировать ситуацию на обоих рудниках, обеспечивающих почти половину 
годовой добычи "Норникеля". На тот момент, по его словам, уже было понятно, что авария 
приведет к потерям для производствам, но не затронет людей и экологию. 

В шахту "Октябрьского" рудника вода стала поступать 12 февраля, 24 февраля работа 
обоих рудников была приостановлена и начались работы по ликвидации подтопления. 

По данным компании, в 2019 году на "Октябрьском" было добыто 5,4 млн тонн, на 
"Таймырском" - 4 млн тонн руды при общем объеме добычи в Заполярном филиале и ООО 
"Медвежий ручей" в 18,4 млн тонн руды. Таким образом, на рудники Октябрьского 
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месторождения пришлось около половины добычи руды "Норникеля". Доле в 
производстве соответствует и доля в выручке ГМК - аналитики "ВТБ Капитала" оценивают ее 
примерно в 50%, или $9,5 млрд в 2021 г. при прогнозе $18,8 млрд для всей компании. 

По оценке Sova Capital, месячный простой двух рудников снизит годовой объем 
производства "Норникеля" на 4%. 

Также к 16 марта "Норникель" планирует восстановить одну из двух цепочек 
переработки Норильской обогатительной фабрики (по вкрапленной руде) за счет 
модернизации схемы подачи и переработки. Сейчас НОФ полностью остановлена для 
проведения необходимых ремонтов. Одновременно на фабрике проходит проверка 
Ростехнадзора и мероприятия внутреннего аудита после обрушения и гибели трех рабочих. 
Во время простоя фабрики добыча на руднике "Заполярный" (проект Южный Кластер) 
продолжается, отметил "Норникель". 

INTERFAX.RU 
 
Авиакомпанию NordStar оштрафовали за недостоверную информацию, 
предоставленную пассажиру 

По данным Роспотребнадзора, при продаже билета по субсидированному тарифу 
представитель авиакомпании уверил пассажира, что он может провести 23 кг. На деле же 
оказалось, что в стоимость билета входит лишь 10 кг, и пассажир заплатил за перевес 3100 
рублей. Вернувшись в Норильск, потребитель обратился в авиакомпанию с просьбой вернуть 
ему эту сумму. Получив отказ, он обратился в суд. И теперь NordStar должен ему 12 150 
рублей. 

Вывод: при покупке авиабилетов необходимо внимательно ознакомиться с условиями 
тарифа - они указаны на билете. Также вся важная информация содержится на сайте 
NordStar. И целесообразнее приобретать билеты у официальных представителей 
авиакомпаний. 

«Заполярная правда» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

С 10 марта в Красноярске отменят еще часть ограничений по СOVID 
На этой неделе в Красноярске отменят еще несколько коронавирусных ограничений. 

Указ об этом в связи со стабилизацией ситуации с распространением инфекции в конце 
февраля подписал глава региона. Действовать послабления начнут с 10 марта. 

Так, с этой даты все заведения общественного питания смогут работать без ограничений 
по времени. Напомним, сейчас кафе и рестораны могут принимать посетителей до 23:00. 

Помимо этого, подписанный губернатором указ снимает запрет на проведение семейных 
торжеств: свадеб, юбилеев и других развлекательных, зрелищных и корпоративных 
мероприятий, в том числе банкетов. 

Также не будет необходимости устанавливать в кафе и ресторанах перегородки или 
размещать столы на расстоянии не менее 1,5 метра друг от друга. Однако танцевальные 
зоны в кафе и ресторанах пока останутся под запретом. 

Театры, кинотеатры, концертные залы и другие объекты культурного досуга смогут 
увеличить заполняемость залов с 50 % до 75 %. Также разрешены будут массовые ярмарки 
вакансий, на которых жители региона смогут найти себе работу. Увеличится и загрузка 
спортивных залов, фитнес-центров и бассейнов — занятия в них будут проходить с загрузкой 
до 75 % от пропускной способности объектов. При этом групповые занятия не должны 
собирать в одном помещении более 20 человек. 

Дискотеки и ночные клубы по-прежнему останутся закрытыми. Также нельзя будет 
проводить публичные, развлекательные, зрелищные, досуговые и иные мероприятия с очным 
присутствием граждан. 

newslab 
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Систему организации питания школьников в Красноярске ждёт модернизация 
Глава края Александр Усс во время заседания оперативного штаба обсуждалась 

система организации питания школьников в Красноярске. Причиной послужило массовое 
отравление школьников. Известно, что источником заражения стали салаты, приготовленные 
из свежих овощей. Сейчас во всех школах приостановлено приготовление блюд из овощей и 
фруктов без термической обработки. 

Главный санитарный врач края Дмитрий Горяев доложил, что зафиксировано 114 
случаев заболевания иерсиниозом среди учеников в возрасте от 7 до 14 лет, которые 
произошли в период с 18 февраля по 3 марта в 27 школах. В настоящее время 24 ребенка до 
сих пор находятся в больницах. 

В результате расследования установлено, что питание в этих школах организует ООО 
"Развитие", продукцию которому поставляли ООО «Респект» и СПК «Аленушка». По решению 
судов деятельность ООО «Респект» и СПК «Аленушка» приостановлена на 85 суток, на 
последнем специалисты Роспотребнадзора и обнаружили следы грызунов. 

По фактам отравления красноярских школьников возбуждено два уголовных дела по 
статьям "Нарушение санитарно-эпидемиологических правил" и "Оказание услуг, не 
отвечающих требованиям безопасности жизни и здоровья потребителей". 

Руководитель краевого управления Роспотребнадзора констатировал, что система 
организации питания школьников в Красноярске неэффективна, контроль за качеством 
продуктов недостаточный, нет договоров с субподрядчиками. 

«Необходимо все-таки создать организационные и правовые основы для того, чтобы  
детей кормили те, в ком мы уверены. Конкуренция должна идти на пользу людям. Но 
стратегический вопрос – в переходе на подключение к организации школьного питания 
структур, которые ориентированы на долгосрочную перспективу, будут усиливать свою 
материально-техническую базу, штат специалистов и качественно выполнять по-настоящему 
государственную роль в важнейшем для нас деле», – подчеркнул Губернатор Александр Усс. 

Глава региона отметил, что механизмы ужесточения надзора в сфере организации 
питания красноярских школьников уже задействованы. В числе первоочередных задач – 
создание реестра добросовестных поставщиков качественных продовольственных продуктов. 

НИА-Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Путин подписал закон о пресечении незаконной агитации в интернете 

Президент России Владимир Путин подписал закон, согласно которому Центральная 
избирательная комиссия (ЦИК) РФ, а также региональные и территориальные избирательные 
комиссии смогут обращаться в Роскомнадзор с представлением о пресечении 
распространения в интернете агитационных материалов, нарушающих закон. Документ 
опубликован во вторник на официальном портале правовой информации. 

Как поясняла ранее первый зампред комитета Совета Федерации по конституционному 
законодательству и госстроительству Ирина Рукавишникова, этот закон распространяет 
действующие нормы законодательства о выборах на агитацию в интернете. Изменения 
внесены в том числе в закон о выборах депутатов Госдумы и в федеральный закон "Об 
информации, информационных технологиях и о защите информации". 

Порядок обращения избиркомов в Роскомнадзор установит ЦИК России. Комиссии также 
получили право устанавливать правила изготовления и распространения агитационных 
материалов с учетом требований избирательного законодательства. 

Подписанным законом регулируется механизм реагирования Роскомнадзора на 
обращения избирательных комиссий по этому поводу. Инициатива также прописывает, что 
владелец информационного ресурса должен удалить информацию или агитационные 
материалы в течение суток с момента получения уведомления, в противном случае доступ к 
ресурсу будет ограничен. 

ТАСС 
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Голикова допустила, что прививки от коронавируса могут стать регулярными 
Ковид постепенно превращается в сезонный вирус, поэтому, с высокой долей 

вероятности, прививаться от инфекции придется регулярно. Об этом сообщила вице-премьер 
РФ Татьяна Голикова в интервью для проекта ТАСС к годовщине пандемии. 

«Конечно, то, когда мы снимем маски, связано <…> и с 60% провакцинированного 
населения, и с соблюдением нашими гражданами в этот период ограничительных мер, и тем, 
что коронавирус превращается в сезонный вирус, а это значит, с высокой долей вероятности, 
что мы будем прививаться регулярно», — сказала она. 

Вице-премьер отметила, что ни мир, ни Россия пока не накопили достаточного опыта с 
точки зрения понимания того, сколько держится иммунная защита. 

«Конечно, сейчас все “подрасслаблены” и считают, что ковид уходит, ситуация сейчас 
лучше, но пока вирус еще никуда не уходит, надо беречь себя и своих близких», — 
подчеркнула она. 

Ранее Голикова сообщила в интервью ТАСС, что коллективный иммунитет к 
коронавирусу в России будет достигнут к августу 2021 года, если вакцинация будет идти 
такими же темпами. Но эта дата может быть сдвинута на более ранний срок при ускорении 
темпов. 

ТАСС 
 

Мишустин упростил досрочный выход на пенсию по некоторым профессиям 
Председатель правительства Михаил Мишустин подписал постановление, расширяющее 

варианты досрочного выхода на пенсию для учителей, врачей, летчиков и пожарных. 
Пресс-служба кабмина уточнила, что теперь в стаж работы будут засчитывать периоды 

обучения и дополнительного профессионального образования. 
Новый порядок распространяется на все категории работников, которые имеют право на 

досрочную пенсию по старости. В то же время инициатива станет особенно актуальна для 
тех, чья профессия требует постоянного повышения квалификации. 

"В первую очередь это работники сферы образования и здравоохранения. Раньше в их 
стаже засчитывалось только время нахождения на работе, периоды временной 
нетрудоспособности, ежегодные и дополнительные оплачиваемые отпуска, периоды 
перевода беременной женщины на работу, исключающую воздействие вредных факторов", — 
напомнили в правительстве. 

На время учебы работодатель должен сохранить сотруднику рабочее место и зарплату, 
а также перечислить за них взносы на обязательное пенсионное страхование. 

Право на досрочную пенсию зависит от возраста, пенсионных коэффициентов, стажа, 
профессии и даже количества детей. Всего в законе указаны более 30 категорий россиян, 
которые могут ее получить: помимо педагогов и медработников, в списке также есть водители 
пассажирских автобусов, мастера на заготовках леса, сотрудники, занятые в тяжелых работах 
текстильной промышленности. 

Президент Владимир Путин в октябре 2018-го подписал закон о совершенствовании 
пенсионной системы. С 2019 года началось поэтапное повышение возраста выхода на 
пенсию на пять лет — до 65 лет для мужчин и до 60 лет для женщин. Кроме того, в законе 
учитываются меры по защите лиц предпенсионного возраста. Изначально 
правительственный законопроект предусматривал постепенное повышение возраста выхода 
на пенсию до 65 лет для мужчин и до 63 лет для женщин. Однако во втором чтении депутаты 
Госдумы учли предложения президента и скорректировали сроки. 

РИА Новости 
 

В России вводят постоянный мониторинг цен на потребительские товары и услуги 
Правительство вводит в России постоянный мониторинг цен на потребительские товары 

и услуги, чтобы своевременно реагировать на их потенциальный рост. Об этом сообщает во 
вторник пресс-служба кабинета министров. В сообщении говорится о введении постоянного 
мониторинга цен на потребительские услуги и товары. Такое решение утвердило 
правительство. 
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Отмечается, что новый инструмент поможет прогнозировать риски подорожания 
значимой продукции, наладить системный анализ ситуации на рынке и вовремя принимать 
меры для сдерживания возможного роста цен. 

Как указывают в правительстве, вести мониторинг и оценивать динамику цен в России 
будут Минэкономразвития совместно с Росстатом и ФАС. В кабмине уточнили, что при 
обнаружении тенденции к ускоренному росту цен, который заметно превышает инфляцию, 
или рисков существенного подорожания информацию будут отправлять в министерства и 
ведомства, которые затем представят в правительство предложения по возможным мерам 
реагирования. 

Распоряжением, которое подписал премьер-министр Михаил Мишустин, за 
министерствами и ведомствами закреплены группы товаров и услуг, за которые они 
назначаются ответственными. Так, в ведении Министерства сельского хозяйства будут 
табачные изделия и продукты питания (всего 12 позиций). 

За Минпромторгом закреплены потребительские товары, включая мебель, бытовую 
технику, компьютеры и телефоны (13 позиций), за Минздравом — медизделия и 
лекарственные препараты для медицинского применения, медицинские и санаторно-
оздоровительные услуги. Минэнерго будет отвечать за бензин и дизель, Минстрой — за 
жилищно-коммунальные услуги, Минцифры — за услуги связи. 

Минтранс назначили ответственным за пассажирские перевозки железнодорожным, 
воздушным, автомобильным (кроме такси) транспортом, а также городским наземным 
электротранспортом. Минпросвещения будет отвечать за услуги дошкольного воспитания, а 
также общего и среднего профессионального образования, Минобрнауки — за услуги 
высшего образования. 

В ведении Ростуризма будут цены на проживание в гостиницах на внутреннем рынке. 
Минкультуры будет отвечать за ситуацию в подведомственных учреждениях. 
Росалкогольрегулирование назначено ответственным за алкогольную продукцию. 

В правительстве также напомнили, что ранее была создана межведомственная рабочая 
группа по мониторингу и оперативному реагированию на изменение потребительских цен на 
социально значимые товары. Ее возглавил первый вице-премьер Андрей Белоусов. 

ТАСС 
 

Путин назначил новую льготу для многодетных россиян 
Президент России Владимир Путин подписал закон, разрешающий многодетным 

россиянам, воспитывающим несовершеннолетних детей, получать ежегодный оплачиваемый 
отпуск в любое удобное время. Соответствующий документ опубликован на официальном 
интернет-портале правовой информации. 

«[Работникам, имеющим трех и более детей в возрасте] до восемнадцати лет, 
[предоставляется отпуск]», — говорится в тексте закона. Отмечается, что отпуск этой 
категории россиян должен быть предоставлен в любое удобное для них время. Возраст 
младшего ребенка, при котором предоставляется льгота, увеличили на два года — с 12 до 14 
лет. 

Ранее соответствующие поправки в Трудовой кодекс РФ приняла Госдума. Право на 
отпуск получат родители, воспитывающие от трех детей. В РФ предложили наделить членов 
многодетных семей дополнительным голосом на выборах в России. Соответствующее 
предложение рассмотрит Путин. 

 URA.RU 
 

Песков: Пандемия COVID-19 лишила Россию года развития 
Пандемия коронавируса лишила РФ, как и другие страны, возможности интенсивно 

развиваться на протяжении года, заявил пресс-секретарь президента России Дмитрий 
Песков. 

«Пандемия лишила меня, как и нас всех, одного года в развитии страны: к сожалению, 
мы, как и все страны мира, были откинуты пандемией назад в своем развитии», - отметил 
Песков в интервью для проекта ТАСС к годовщине пандемии коронавируса. 
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Пресс-секретарь российского лидера добавил, что в будущем России предстоит 
компенсировать и наверстывать потерянный год развития. 

Песков признался, что COVID-19 его лично лишил трех недель, которых лучше бы в его 
жизни не было. 

Представитель Кремля подчеркнул, что из-за пандемии он во многом лишился 
привычного «живого» формата работы. Кроме того, из-за коронавируса Песков в личном 
плане потерял возможность покататься на лыжах зимой и лишний раз «хотя бы на несколько 
дней куда-то съездить в отпуск летом». 

Отвечая на вопрос, что ему дала пандемия COVID-19, пресс-секретарь Путина отметил, 
что из-за перенесенной болезни ему удалось обрести иммунитет к новому вирусу. Однако, он 
добавил, что пока не известно, сколько будет действовать иммунитет. 

«Пандемия мне дала, наверное, чуть больше времени с семьей и с детьми, что хорошо», 
- заключил Песков. 

runews24.ru 
 

Россияне назвали главными проблемами растущие цены и бедность 
По данным социологов "Левада-центра", признанного российскими властями 

иностранным агентом, 58% сограждан назвали главной проблемой общества рост цен, 40% - 
бедность и обнищание, почти столько же (39%) – коррупцию и взяточничество. Несколько 
меньше отметили рост безработицы (36%) и социальное расслоение (26%). 

Также 23% опрошенных отнесли к числу главных проблем общества недоступность 
многих видов медицины, 22% - общий кризис в экономике, 21% - экологические проблемы, 
20% - рост платности и недоступности образования, по 19% - проблемы с наркоманией и 
моралью и культурой в обществе, 15% - наплыв мигрантов, 14% - произвол чиновников, 13% - 
невозможность добиться правоты в судах, 12% - грубость и жестокость полиции, по 11% - 
рост преступности и задержки выплат зарплат, по 6% - ограничение свобод, рост 
национализма и ухудшение межнациональных отношений, заболеваемости СПИДом, лишь 
3% опасаются угрозы терактов. 

При этом, что любопытно, в 2018 году рост цен считали одной из главных проблем 72% 
опрошенных, снизилось и число тех, кто считает одной из главных проблем бедность (52% в 
2018 году, 40% в 2021 году). Тем не менее, рост цен остается главной социально-
экономической проблемой. Наиболее острой проблемой власти и управления, по мнению 
россиян, остаётся коррупция. Важность этой проблемы по мнению опрошенных росла с 2015 
года (24%) и стабилизировалась на уровне 39-40%. 

Самой острой проблемой социальной сферы по-прежнему является неравенство (26%), 
хотя ее важность тоже несколько снизилась – еще в 2019 году об этом говорили 34% 
опрошенных. 

«Новые Известия» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Новая методичка – «падающая сила» 
Посмотрел «Воскресный вечер с Соловьёвым». Всё-таки полезно бывает его 

посмотреть. 
Потому что «проамериканские» гости всегда так бесхитростно озвучивают спущенную им 

из Вашингтонского обкома методичку. Что позволяет быть в курсе того, какую повестку будут 
продвигать пропагандисты либерды в ближайшее время. 

В этот раз Злобин и Пархалина (президент «Российской ассоциации евро-атлантического 
сотрудничества», та ещё контра) дружно продвигали «Россия – это declining power». 

Поржал. Уже, оказывается, не «порванная в клочья бензоколонка», а всё-таки «сила». 
Правда всё равно «слабеющая». 

Воистину, правильно я вывел некоторое время назад закономерность, что какие бы 
гадости американцы не рассказывали о России, на самом деле они рассказывают нам о себе. 
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Во-первых, потому что о российской реальности они ровным счётом ничего не 
знают, в этом мы все имели возможность убедиться многократно. 

Во-вторых, потому что их пропаганда должна действовать, прежде всего, на самих 
американцев. А поскольку большинство американцев глуповаты и малообразованны, то 
поэтому черпается вдохновение из известных им образов – начиная с цензуры и заканчивая 
толпами бездомных на улицах. 

И навязчивые рассказы, как в России и Китае устраивают кому-то геноцид – малым 
народам или тем же уйгурам – это их собственное чувство вины за уничтожение целого 
континента индейцев. 

В общем, кто на самом деле увядающая сила – очевидно. Если бы США не пребывали в 
упадке, то лозунг Трампа «Сделаем Америку снова великой» не имел бы смысла, его бы 
просто никто не понял. 

Да и какая страна, такой и президент. Байден – бодрящийся «бункерный дед»(тм), 
сидящий на штыках нацгвардейцев и постоянно забывающий, кто он такой и куда шёл. 

А если хотите вызвать особо сильное жжение у российских западопоклонников, 
попросите их назвать отрасли в промышленности, в которых США сохраняют лидерство. 

И перед тем, как отвечать, пусть учтут, что «Айфоны» собираются в Китае, «Теслы» 
делаются из китайских и сингапурских запчастей, а «Вестингхауз» банкрот – российский 
«Росатом» контролирует свыше 70% мирового рынка строительства и обслуживания АЭС. 

Неделю назад американское руководство пафосно заявило, что «будет бороться за 
лидерство в разработке технологии 6G». А китайцы уже запустили на орбиту работающий на 
этой технологии спутник. Пусть США начинают бороться за лидерство в 7G, потому что 5 и 6 
поколения они уже проиграли. Или пусть запускают слухи, что «6G ещё страшнее чипирует, 
чем 5G». Скорее всего, именно так и сделают. 

F-35 провалился, они это наконец признали. «Зумвальт» провалился. Технологии 
постройки АЭС утрачены. Технологии постройки танков «Абрамс» утрачены. Гиперзвуковых 
ракет у американцев ещё несколько лет точно не будет. 

Американская система здравоохранения не справилась с пандемией. Свыше 
полумиллиона погибших от ковид-19 в США. Американская вакцина с кучей побочек, от неё 
умирают люди. 

Страна расколота на два примерно равных по численности лагеря. 
Вместо борьбы с безработицей и бедностью руководство страны занято борьбой с 

белыми гетеросексуальными мужчинами. А это признак глубокой неадекватности элит. 
Американская экономика в глубоком упадке. Ещё во времена рейганомики для создания 

одного дополнительного доллара ВВП нужно было залезть на три доллара в долг (не мои 
слова). А теперь для создания одного доллара ВВП нужны уже десятки свеженапечатанных 
долларов. Так долго продолжаться не может, система вопиюще неэффективна. 

«Тесла» – пузырь. «Эппл» – пузырь. «Фейсбук» – пузырь. Огромное количество «зомби-
корпораций», выживающих исключительно за счёт «взять кредит, выплатить дивиденды, 
выкупить собственные акции для повышения капитализации – взять новый кредит под залог 
выросшей капитализации, цикл повторить». 

Инфраструктура изношена, образование в шестом десятке мирового рейтинга, 
самолётостроение в кризисе, энергетика лидирует по количеству блэкаутов, транспорт 
устаревший. 

Огромная безработица, сотни тысяч бездомных, миллионы голодающих, отсутствие 
перспектив и угроза потери пенсионных накоплений – это современная американская 
реальность. США просто нечего предложить миру, кроме пустых угроз. 

Американцам бы не рассказывать о «мы сейчас как всех нагнём», а почитать что-нибудь 
из истории Древнего Рима времён упадка, например. Или там «Коллапс» Джареда Даймонда. 
Один в один. 

P.S. Примерно так: 
- Россия порвана в клочья 
- Россия сила, но падающая 
ВЫ ЗДЕСЬ 
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- С Россией надо считаться 
- И вовсе Россия нас не натянула 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 10.03.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 74, 26 ▼ 0, 16 

EUR 88,17  ▼ 0, 76 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 


